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1 - LOMBARDIA SONDAGGIO EX BIGLIETTERIA COMO, MARONI: 

MOLTE PROPOSTE, TUTTE INTERESSANTI, SI CONTINUA A VOTARE 
 

TERRAZZA PANORAMICA O UFFICIO TURISTICO LE IDEE PIU' GETTONATE,  

 

(Lnews - Milano, 06 lug) "L'ex biglietteria della navigazione di Como 

potrebbe diventare una terrazza panoramica affacciata sul lago o la 

sede di un ufficio per le informazioni turistiche. Ma anche un museo 

mutimediale o un locale per la promozione e la vendita di prodotti 

comaschi. Tutte proposte valide che testimoniano il successo del 

sondaggio che ho voluto promuovere per conoscere le preferenze dei 

cittadini di Como, ma non solo". 

 

Lo afferma il presidente di Regione Lombardia Roberto Maroni, 

facendo il punto sul sondaggio lanciato in merito alla destinazione dei 

locali che un tempo ospitavano la biglietteria della navigazione di 

Como, nel merito degli interventi di riqualificazione che stanno 

interessando il lungolago in queste settimane. 

 

"Ho pensato a questo sondaggio - sottolinea il presidente Roberto 

Maroni - perché il lungolago è uno degli elementi identitari della città, 

e desidero pertanto che i cittadini possano esprimersi sulla loro 

preferenza rispetto alla destinazione finale di questa struttura, in attesa 

del progetto definitivo di sistemazione al quale sta lavorando 

Infrastrutture Lombarde". 

 

"Le numerose proposte ricevute, non solo da Como –continua Roberto 

Maroni - sono già state trasmesse a Infrastrutture Lombarde, che ne 

valuterà innanzitutto la fattibilità. Se le idee dalla terrazza o di un ufficio 

turistico, sono per ora le più gettonate, con un vero e proprio testa a 

testa, non mancano anche quelle più curiose, come da parte di chi ha 

proposto un punto di ristoro dedicato ai ciclo viaggiatori o uno spazio 

dedicato a mamme e bambini."  

 

"Chiedo ai comaschi -conclude il presidente Maroni – di continuare a 

farsi avanti con le loro idee anche nei prossimi giorni, inviando una mail 

all'indirizzo paratiecomo@regione.lombardia.it e contribuendo quindi a 

trovare la 'giusta' soluzione per rendere ancora più bello e funzionale 

questo tratto di lungolago". (Lnews) 
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2 - LOMBARDIA.F.SALA:LIBANO PORTA SUL MEDIO ORIENTE PER PMI 

LOMBARDE 
 

VICEPRESIDENTE RICEVE DELEGAZIONE GUIDATA DA CONSOLE HAIDAR 

 

(Lnews - Milano, 06 lug) "Nell'ambito dei nostri progetti di 

internazionalizzazione l'obiettivo principale è quello di sostenere lo 

sviluppo sui mercati esteri delle piccole e medie imprese. Il Libano può 

essere per noi e proprio per le Pmi lombarde, una porta sul Medio 

Oriente, a pochi chilometri dalle coste italiane e un Paese con cui 

possiamo stabilire importanti collaborazioni in prospettiva". Lo ha detto il 

vicepresidente di Regione Lombardia e assessore alla Casa, Housing 

sociale, Expo e Internazionalizzazione delle imprese Fabrizio Sala che 

tamattina a Palazzo Pirelli ha incontrato una delegazione economica 

libanese accompagnata dal Console Generale Walid Haidar.  

 

COSTITUZIONE DI UN BUSINESS COUNCIL ITALO-LIBANESE – La 

delegazione, costituita da grandi imprese dei settori agroalimentare, 

fieristico e industriale, è a Milano per un forum con Assolombarda e per 

la costituzione di Lebitalia, un Business Council Italo-Libanese, progetto 

che Promos e la Camera di commercio di Milano hanno avviato nel 

2013 in collaborazione con la Camera di commercio di Beirut. (Lnews) 
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3 - LOMBARDIA. RSA 'PERTINI' GARBAGNATE MILANESE/MI, 

GALLERA: REGIONE IMPEGNATA A VALORIZZARE SUA IMPORTANZA 

PER IL TERRITORIO 
 

L'ASSESSORE ALL'INAUGURAZIONE DI DUE NUOVI PERCORSI TERAPEUTICI 

"MIGLIORERANNO QUALITÀ VITA A PAZIENTI AFFETTI DA DEMENZA" 

 

(Lnews - Garbagnate Milanese/Mi, 06 lug) "Regione Lombardia è 

impegnata costantemente e concretamente nel fornire un'assistenza 

socio sanitaria sempre più efficace nei confronti delle persone più fragili 

come dimostra l'inaugurazione di questi due nuovi percorsi terapeutici 

che prendono avvio all'interno della Residenza sanitaria 'Sandro Pertini'. 

Percorsi che consentiranno di migliorare la qualità della vita ai pazienti 

affetti da demenze.  Altri importanti progetti vogliamo realizzare in 

questa realtà, anche sotto il profilo infrastrutturale. L'obiettivo è costruire 

una nuova 'Residenza Pertini', con spazi più adeguati e confortevoli". 
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Lo ha detto l'assessore al Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera 

intervenendo all'inaugurazione di due nuovi percorsi terapeutici 

'Giardino dell' Alzheimer ' e 'Sala multimediale', attivati dall' Asst 

Rhodense, nella Residenza sanitaria 'Sandro Pertini' di Garbagnate 

Milanese, in provincia di Milano. 

 

'GIARDINO DELL'ALZHEIMER' - Il 'Giardino dell' Alzheimer', studiato dalla 

Cooperativa 'Kodò 2.0', è strutturato come un percorso di cammino 

protetto, ideato per consentire anche ai soggetti con decadimento 

cognitivo la facilità d'orientamento, sicurezza, libertà di movimento, 

privacy e serenità. Una serie di piante e fiori circondano il percorso 

offrendo al soggetto stimolazioni sensoriali ottiche, odorose e tattili che 

aprono a ricordi della memoria antica. Il progetto verrà utilizzato dagli 

anziani della struttura e del Cdi(Centro diurno integrato) affetti da 

forme di demenza sotto la supervisione del personale di assistenza ed 

educativo. 

 

SALA MULTIMEDIALE - Questo progetto è stato sviluppato con la 

collaborazione del gruppo educatori della Rsa e con l'Associazione 

Avo (Associazione volontari ospedalieri) che ha voluto donare le 

strumentazioni per la sua realizzazione.  

La Sala consentirà di effettuare videoproiezioni di film, foto e materiale 

audiovisivo. Essendo collegata in rete permetterà anche di sviluppare 

interventi di memory training. La visione di vecchi film e documentari 

storici riporterà gli anziani alle loro epoche giovanili favorendo momenti 

relazionali e percorsi mnemonici con elevata componente emozionale. 

 

CONVENZIONE PER VOLONTARI - "Voglio complimentarmi - ha concluso 

Gallera -, con la Direzione generale dell' Asst per il lavoro che svolge, 

con i soci della Cooperativa 'Kodò 2.0' per la realizzazione del Giardino 

e con i volontari di Avo, che come tutti coloro che donano il proprio 

tempo ai pazienti delle nostre strutture sanitarie, compiono un'attività 

straordinaria ed encomiabile. Un'attività che vogliamo regolarizzare e 

rendere più agevole, attraverso la stipula di una convenzione 

regionale". (Lnews) 
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4 - LOMBARDIA. ADA LECCO, GALLERA: SIATE PROATTIVI CON I 

MMG AFFINCHÉ SI CANDIDINO A VOSTRA PRESA IN CARICO 
 

ASSESSORE AD ANZIANI: COMUNQUE NESSUNO DI VOI SARÀ LASCIATO 

SOLO 

 

(Lnews - Lecco, 06 lug) "Siamo alla vigilia di una grande trasformazione 

che rivoluzionerà l'attuale sistema sanitario e migliorerà la qualità di vita 

a tre milioni e mezzo di pazienti cronici e fragili, di cui voi siete 

certamente una rilevante  rappresentanza. Si tratta di una grande sfida 

che riusciremo a vincere se tutti i protagonisti, in particolare i medici di 

Medicina generale, faranno la loro parte. Per questo dovete essere 

proattivi con loro affinché si candidino, entro fino luglio, alla vostra 

presa in carico". 

 

Lo ha detto l'assessore al Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera 

intervenendo, questa mattina, nella sede di Lecco dell'Ats Brianza, al 

convegno 'Opportunità e diritti nella riforma sociosanitaria lombarda', 

promosso da Ada (Associazione per i diritti degli anziani) e Uil Milano 

Lombardia. 

 

MEDICO ASST O ENTE ACCREDITATO - "Noi vogliamo che i Mmg siano 

rotagonisti di questo cambiamento epocale - ha rimarcato l'assessore -, 

ma intendo precisare che malauguratamente non decidessero di 

giocare questo ruolo, nessuno sarà lasciato solo.  

Ci sarà comunque un medico di una Asst o di un Ente accreditato con 

Regione, che gestirà il vostro percorso di cura, assicurando quella presa 

in carico, completa e complessiva, che attualmente non viene offerta". 

 

ATTUALE SISTEMA NON RISPONDE A NUOVI BISOGNI - "Quello che 

occorre comprendere e riconoscere, infatti, - ha aggiunto – è che 

l'attuale sistema non risponde più ai mutati bisogni di salute di una 

popolazione la cui aspettativa di vita, grazie anche agli alti livelli di 

eccellenza raggiunti dai nostri medici e ricercatori, si è allungata, ma 

che è interessata per circa l'80 per cento da patologie croniche, a cui i 

Mmg, da soli, non riescono ad assicurare un'adeguata offerta sanitaria. 

Un problema da cui ne sorgono altri, come allungamento dei tempi 

d'attesa per visite ed esami o affollamento dei Pronto soccorso".  
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FELICE PER AIUTO UIL SU TERRITORIO - "Per questo motivo – ha concluso 

Gallera - sono felice che la Uil ci stia aiutando a promuovere sul 

territorio questi momenti di approfondimento sui vantaggi contenuti 

nella riforma socio sanitaria lombarda che tutti devono conoscere e 

diffondere". (Lnews) 
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5 - LOMBARDIA.VACCINI, ASSESSORI VIALE E GALLERA: DA LIGURIA 

E LOMBARDIA VIA LIBERA ESCLUSIVAMENTE A DOCUMENTO CHE 

INTRODUCE MODIFICHE SOSTANZIALI A DECRETO 
 

(Lnews - Milano, 06 lug)  "Le Regioni Liguria e Lombardia in Commissione 

Sanità hanno sollevato, insieme ad altre Regioni, critiche tecniche al 

decreto, riassunte in un documento approvato ad amplissima 

maggioranza dalle Regioni e che oggi è stato condiviso in Conferenza 

unificata". È quanto spiegano, in una nota, gli assessori alla Sanità delle 

Regioni Liguria e Lombardia, Sonia Viale e Giulio Gallera.  

 

"Regione Lombardia e Regione Liguria - spiegano - sono sempre state 

favorevoli ai vaccini ma contrarie al decreto così come impostato. Nel 

tempo abbiamo messo in campo iniziative per informare i cittadini e 

radicare la consapevolezza che vaccinare sia l'unica scelta giusta per 

la salute".  

 

"Il decreto - aggiungono Viale e Gallera - è stato analizzato dalle 

Regioni, le quali hanno elaborato un parere che chiede di introdurre 

alcune modifiche sostanziali al testo e introduce alcuni temi che non 

erano stati presi in considerazione. Nel documento approvato 

chiediamo, tra l'altro, di prevedere un maggiore e più attento utilizzo 

del sistema di farmacovigilanza rispetto alle attività vaccinali e di 

prevedere l'obbligo di vaccinazione anche per gli operatori sanitari 

coinvolti nei processi assistenziali ai minori. È su questo documento che 

Regione Lombardia e Liguria, nella seduta della Conferenza unificata 

di oggi, hanno espresso il loro parere favorevole.  

 

Se queste modifiche saranno accolte integralmente, bene, perché il 

decreto sarà migliorato. In caso contrario - concludono – se queste 

modifiche non saranno accolte integralmente, verranno valutate le 

azioni necessarie ai fini del loro recepimento". (Lnews) 
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6 - LOMBARDIA. SPEDALI CIVILI BRESCIA, BORDONALI: SONO UN 

PUNTO DI RIFERIMENTO PER IL TERRITORIO 
 

ASSESSORE OGGI HA INAUGURATO I NUOVI POLIAMBULATORI 

PEDIATRICI 

 

(Lnews - Brescia, 06 lug) "La sanità lombarda è un'eccellenza europea 

e gli Spedali civili di Brescia si consolidano come un punto di 

riferimento, non solo per la nostra città e la nostra provincia". Lo ha 

detto l'assessore regionale alla Sicurezza, Protezione civile e 

Immigrazione, Simona Bordonali, che ha inaugurato i nuovi 

Poliambulatori pediatrici e i nuovi locali della Sala criogenica del 

Servizio di Medicina Trasfusionale degli Spedali Civili di Brescia, realizzati 

grazie all'investimento di Ubi Banca. 

 

CONNUBIO PUBBLICO PRIVATO FUNZIONA - "Ringrazio chi ha investito 

per realizzare questi servizi e chi ha individuato questo progetto 

nell'interesse del futuro del nostro territorio. È la dimostrazione - ha 

aggiunto - che il connubio tra pubblico e privato funziona".  

 

13 MILIONI PER ASST SPEDALI CIVILI - "La Regione Lombardia, con il 

programma regionale straordinario di investimenti in sanità, ha 

stanziato all' Asst Spedali Civili di Brescia 12 milioni per l'acquisizione di 

apparecchiature e le riqualificazioni e il riordino dei servizi e 1 milione di 

euro come contributo indistinto. Grazie al lavoro dell'assessore Gallera – 

ha proseguito l'assessore - stiamo realizzando una riforma sanitaria che 

mette al centro i bisogni del paziente.  

 

600 MILIONI NEL TRIENNIO 2017/19 - "La Regione Lombardia nel 

complesso - ha concluso Bordonali - investirà in sanità 600 milioni di 

euro nel triennio 2017/19, ma le nostre risorse purtroppo non sono infinite 

e per questo motivo gli interventi dei privati sono un valore aggiunto". 

(Lnews) 
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7 - LOMBARDIA. FORMAZIONE, APREA: CON I NOSTRI 332,5 MILIONI 

DI INVESTIMENTI ABBIAMO STABILITO UN PRIMATO NAZIONALE 
 

L'ASSESSORE COMMENTA RAPPORTO BANCA D'ITALIA SU ECONOMIA 

REGIONE 

"INNOVAZIONE TECNOLOGICA RICHIEDE NUOVE COMPETENZE,NOI 

PRONTI"  

 

(Lnews - Milano, 06 lug) "Il rapporto della Banca d'Italia sull'economia di 

Regione Lombardia conferma i positivi risultati in termini di aumento 

dell'occupazione (+1,7%) e riduzione del numero di inattivi". Così 

Valentina Aprea, assessore all'Istruzione, Formazione e Lavoro di 

Regione Lombardia, ha commentato i dati del Rapporto sulle 

economie regionali diffuso dalla Banca d'Italia. 

 

AUMENTO NUMERO OCCUPATI - "Nel 2016 l'offerta di lavoro – ha 

proseguito l'assessore Aprea -  è cresciuta dell'1,2 per cento, non solo 

grazie all'aumento degli occupati, ma anche al calo sostenuto del 

numero degli scoraggiati, ossia di quelle persone che neppure 

cercavano lavoro perché convinti di non riuscire a trovarlo". 

  

PER INVESTIMENTI LOMBARDIA E' LEADER - "Lo stesso rapporto rileva 

come circa la metà dei quasi 2 miliardi delle risorse destinate ai due 

Programmi operativi regionali (POR) – ha aggiunto Aprea - sia stata 

destinata ad interventi volti a promuovere le competenze dei 

lavoratori, sostenere l'occupazione e favorire l'inclusione sociale. Per gli 

investimenti nell'istruzione, formazione e formazione professionale, per le 

competenze e l'apprendimento permanente, con i suoi 332,5 milioni 

(17% della dotazione), la Lombardia supera non solo l'investimento a 

livello nazionale (10,8% delle risorse stanziate) ma anche le Regioni più 

sviluppate, la cui media degli stanziamenti si attesta al 13,6%". 

 

SPINTA A INNOVAZIONE TECNOLOGICA RIVOLUZIONE SISTEMA LAVORO 

- "Lo studio della Banca d'Italia - ha chiosato Aprea - non manca però 

di incitare verso la ripresa di competitività che ci ha visto perdere 

terreno, negli anni della crisi, rispetto agli Stati europei più sviluppati. Il 

rapporto ha il merito di indicare quei punti deboli che richiamano 

l'impegno a continuare nel programma di governo già attuato in 

questa legislatura, con una spinta all'innovazione tecnologica nelle 

nostre industrie che richiede un diverso modo di trasferire le 

competenze, di concepire la didattica, di organizzare il lavoro, di 

ridurre i tempi di disoccupazione per favorire l'inserimento lavorativo 

delle persone". 
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PREMIATE NOSTRE SCELTE DI POLITICHE ATTIVE - "Il focus dello studio 

condotto dalla Banca d'Italia  - ha detto ancora l'assessore Aprea - su 

come la durata della disoccupazione incida sulla difficoltà di trovare 

una nuovo lavoro e favorisca l'aumento del fenomeno 

dell'overeducation, ossia di diplomati e di laureati assunti per mansioni 

che richiedono un titolo di studio più basso di quello posseduto, 

confermano la bontà della nostra scelta di costruire una politica attiva 

del lavoro universale, che assista subito le persone che perdono il 

lavoro, e personalizzata sulla base dei fabbisogni misurati in termini di 

distanza dal mercato del lavoro". 

 

SISTEMA DUALE RIDUCE TASSI DIUSOCCUPAZIONE GIOVANILE - "Allo 

stesso modo, siamo confortati sull'altra nostra scelta di costruire il 

sistema duale lombardo. Anticipando il momento lavorativo già 

all'interno del percorso formativo - ha concluso l'assessore Aprea - non 

solo si riescono a ridurre i tassi di disoccupazione giovanile, ma anche 

quelli di dispersione scolastica cui consegue una perdita di capitale 

umano che non dovremmo permettere. Proseguire lungo questa strada 

per competere con quei sistemi che, proprio grazie a un forte sistema 

duale, hanno meglio retto all'impatto della crisi economica 

sull'occupazione giovanile, è una responsabilità che non abbiamo 

paura di assumerci". (Lnews) 
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8 - LOMBARDIA. GRANDI EVENTI SPORTIVI, ROSSI: A PREMANA/LC I 

CAMPIONATI MONDIALI DI CORSA IN MONTAGNA 
 

"GRANDE RICONOSCIMENTO INTERNAZIONALE PER LA NOSTRA 

REGIONE"  

 

(Lnews - Milano, 06 lug) "Premana vivrà una settimana da protagonista 

con i Campionati del mondo di corsa in montagna e per la prima volta 

in assoluto, entrambe le specialità di questa disciplina (Classic e long 

distance) sono state assegnate alla medesima località. Questo 

rappresenta un enorme riconoscimento internazionale per Premana, 

per gli organizzatori e per l'intero territorio lombardo". Lo ha detto 

Antonio Rossi, assessore regionale allo Sport e alle Politiche per i giovani 

presentando i Campionati mondiali di corsa in montagna, specialità 

classica e lunga distanza, che si terranno a Premana il 30 luglio e il 6 

agosto.   
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L'ASSEGNAZIONE - Il Campionato mondiale è stato assegnato dalla 

Federazione internazionale Wmra (World mountain running associates), 

e con il patrocinio della Iaaf (International association of athletics 

federation) all'ente organizzatore, ovvero la Fidal (Federazione italiana 

di atletica leggera) che si avvarrà della competenza dell'Associazione 

sportiva Premana per la gestione tecnica e logistica dell'evento. 

L'evento gode del supporto e del patrocinio di Regione Lombardia, 

che lo ha inserito nel calendario dei 'Grandi eventi sportivi' stanziando 

30.000 euro, della Comunità Montana della Valsassina, Valvarrone, Val 

d'Esino e Riviera, e del Comune di Premana.  

 

IL PROGRAMMA - Gli eventi inizieranno il 29 luglio con la cerimonia di 

apertura del 33° Campionato mondiale di corsa in montagna 

specialità classica che si terrà domenica 30 luglio alle 9.  

Sabato 5 agosto la cerimonia del 14° Campionato mondiale di corsa in 

montagna lunghe distanze che si terrà domenica 6 agosto alle 8 

seguita dal tradizionale 'Giir di Mont open', aperto a tutti gli 

appassionati. Durante la settimana si terranno una serie di eventi 

collaterali.  

 

GIIR DI MONT - "Ogni sportivo lecchese e lombardo sa – ha spiegato 

l'assessore Rossi - che il Giir di Mont è così importante che conta più di 

un'Olimpiade. Vedere che verrà abbinato ad una competizione 

mondiale è un giusto riconoscimento per una gara che in Lombardia è 

diventata ormai un classico.  

Sono davvero soddisfatto che l'associazione sportiva Premana sia stata 

in grado di organizzare questo evento". "Inizialmente – ha aggiunto - 

ero abbastanza preoccupato perché le difficoltà da superare, anche 

sul fronte logistico, non erano poche. I numeri di questa competizione 

sono enormi, con circa 50 nazioni presenti, più di 2 mila atleti e un 

pubblico che dovrebbe aggirarsi sulle 10 mila presenze. Ma gli 

organizzatori sono riusciti a superarle dimostrando di essere davvero 

efficienti e ottenendo un ottimo risultato". 

  

LA MOBILITAZIONE DELL'INTERA COMUNITÀ - "Premana è un paese di 

circa duemila abitanti, avere 500 volontari vuol dire sapere coinvolgere 

tutta una comunità e una vallata, con le sue associazioni e le sue 

realtà, facendo comprendere l'importanza di questo evento per tutto il 

territorio lecchese – ha sottolineato l'assessore -. Come Regione 

crediamo molto nel ruolo dei grandi eventi sia per la promozione dello 

sport sia per la valorizzazione del territorio: tutti i dati ci dicono che il 

turismo sportivo è in forte crescita ed è una voce molto importante nei 

bilanci degli enti locali". "Non a caso – ha concluso l'assessore Rossi - la 

nostra Regione è quella che organizza il maggior numero di eventi 

sportivi, circa 40.000 all'anno, con un volume d'affari   attorno ai 700 
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milioni. Sono davvero entusiasta che, tutti insieme, siamo riusciti a 

metterci in gioco e vincere questa grande sfida". (Lnews) 
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9 - LOMBARDIA.TERZI: APERTO IL SECONDO BANDO PER RIMOZIONE 

AMIANTO EDIFICI PUBBLICI 
 

LE DOMANDE SI POSSONO PRESENTARE FINO ALLE 16 DEL 28 LUGLIO 

2017 

 

"IN CAMPO OLTRE 140MILA EURO PER RISPONDERE BISOGNI TERRITORIO" 

 

(Lnews - Milano, 06 lug) "Fino alle ore 16 del 28 luglio, i Comuni lombardi, 

le Unioni di Comuni o loro aggregazioni e le Comunità montane, 

potranno partecipare al bando che assegna contributi finalizzati a 

interventi di rimozione di cemento amianto e di altri Mca (materiali 

contenenti amianto) da edifici e strutture pubbliche". 

Lo annuncia l'assessore regionale all'Ambiente, Energia e Sviluppo 

sostenibile Claudia Terzi. 

 

I BENEFICIARI DEL PROVVEDIMENTO - "Con questo provvedimento - 

sottolinea l'assessore - la cui dotazione finanziaria complessiva 

ammonta a 140.668,88 euro, cerchiamo di promuovere la rimozione 

dell'amianto dagli edifici pubblici di proprietà degli Enti locali. I 

beneficiari sono quei soggetti che hanno già attivato una convenzione 

per la rimozione e lo smaltimento dell'amianto proveniente da utenze 

domestiche, i cui criteri sono stati definiti con la deliberata numero 3494 

approvata nella giunta del 30 aprile 2015". 

 

IL BANDO - "Il bando - spiega Claudia Terzi - il cui finanziamento è a 

fondo perduto, prevede per gli Enti richiedenti una soglia massima di 

contributo pari a 15.000 euro.  

Le spese ammissibili riguardano la rimozione e lo smaltimento delle 

tipologie di rifiuti contenenti amianto. Vengono finanziati interventi 

relativi a lavori di rimozione dei manufatti in cemento-amianto, 

compreso il successivo smaltimento anche previo trattamento in 

impianti autorizzati, effettuati nel rispetto della normativa ambientale, 

edilizia e di sicurezza nei luoghi di lavoro. Il materiale, quindi, proviene 

da edifici e strutture pubbliche posizionati all'interno del territorio 

comunale e di proprietà dell'ente pubblico". 

 

 

 



 

 

11 

INTERVENTI NON AMMISSIBILI - Sono esclusi dal finanziamento: la 

progettazione di interventi di ripristino, realizzazione di manufatti 

sostitutivi e loro messa in opera; le spese di acquisto di beni, mezzi e 

materiali sostitutivi e la loro messa in opera; gli interventi terminati prima 

della pubblicazione del bando. 

"Con il precedente bando - conclude Terzi - siamo riusciti a finanziare 

15 Comuni in sette provincie della nostra regione ammettendo al 

contributo, a fondo perduto, tutte le istanze pervenute da parte dei 

Comuni lombardi che hanno partecipato al bando e che vogliono 

mettere in sicurezza il loro territorio. Il nostro obiettivo è quello di 

rispondere ai bisogni dei cittadini e risolvere tutte quelle situazioni che 

sono a rischio. Con questo provvedimento, per permettere la 

partecipazione di un numero superiore di soggetti, abbiamo esteso la 

disponibilità anche alle Unioni di Comuni e alle Comunità montane".  

 

Per informazioni è possibile consultare il link: 

http://ow.ly/HNxt30dohb4  (Lnews) 
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10 - LOMBARDIA.CIOPPA: PLAUSO A AERONAUTICA CHE DIFENDE 

NOSTRI CONFINI 
 

(Lnews - Milano, 06 lug) "Aver partecipato al passaggio di consegne 

che vede l'avvicendamento al Comando da parte del Generale 

Silvano Frigerio vuole essere, non solo un segno di vicinanza delle 

istituzioni e di riconoscimento per l'operato dell'Aeronautica militare e in 

particolare del Comando della 1ª Regione Aerea, ma soprattutto è 

l'attestazione di sinergie e di stima instaurate in questi anni in cui 

abbiamo condiviso numerosi momenti istituzionali". Lo ha detto oggi 

Gustavo Cioppa sottosegretario alla presidenza di Regione Lombardia 

al termine della cerimonia di avvicendamento del Comando della 1ª 

Regione Aerea e del Presidio Militare di Milano avvenuta Linate. 

 

Cioppa ha sottolineato 'l'importanza della forza militare 

dell'Aeronautica militare sia nella difesa dei confini nazionali, sia nelle 

attuali emergenze che affliggono il nostro Paese come capitolo 

immigrazione e l'impegno internazionale contro il terrorismo dove la 

forza di cielo è impegnata". 
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"All'insegna del motto 'virtute siderum tenus', l'avvicendamento al 

Comando del generale Frigerio rappresenta un segno di continuità 

nella collaborazione, un comune spirito di servizio e sacrificio, che ha 

già peraltro contraddistinto l'operato del generale Caputo." 

 

"Porgo il mio augurio di buon lavoro al Generale Frigerio che rende le 

redini del Comando, con la certezza che saprà coordinare al meglio la 

sua squadra proseguendo nell'opera di rinnovamento già intrapresa 

dal predecessore Generale . Settimo Caputo e ringrazio - ha concluso 

Cioppa - il Generale Caputo per quanto ha fatto al Comando della 1ª 

Regione Aerea e del Presidio Militare di Milano con costante attenzione 

ai compiti dell'Aeronautica, alle esigenze del territorio, alle istituzioni e 

verso il Paese". (Lnews) 
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